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有没有人持有股票十年

不但有，还有很多，并且不少人获利颇丰。

1.董明珠在1996年格力电器上市之时自己购买了500股，之后于2006年，2007年
，2009年分别获得150万股，250万股，226万股的股权激励，认购价格分别是5.0
7元，3.87元，4.49元，一共投入了22743.64万元。由于格力电器持续分红，董明
珠共计获得分红2亿元。期间无论格力电器股价涨跌从未减持套现过，并不断逢低
增持，目前共计持有4429.35万股，以每股60元计算，价值约在26.57亿元。

2.有最牛散户之称的刘元生于1992年购入万科股票370.76万股，随着万科送股配
股以及不断增持，截至2018年数据显示共持有万科1.34亿股，以目前万科每股28
元计算，价值约在37.52亿元。

3.再说下我们的股神巴菲特，1976年投资geico保险公司，持有20年，盈利23亿
。1986年投资吉利刀片，至2006年盈利45亿，1989年投资可口可乐，至2006年
盈利83亿。为什么都是至2006年？因为我查到的资料是2006年的，哈哈！但现在
的话，盈利只会更夸张。

年前股市会有一波上涨吗

不排除任何可能性，不要去预测短期的走势，因为分分钟都会被打脸。

现在的市场是牛市，但处于的是一轮牛市中前期的状态，所以，震荡上行是市场的
主旋律。

并且在大量的长线资金不断入市的趋势下，A股的位置会越来越高。

就好比2019年的2440点附近已经回不去了；

2020年我们也看不到3000点以下的位置了；

未来，3500点以下也会逐步消失，看不到；

这就是长线资金抄底的力量，总是不断的流入，但是指数不会猛涨，会涨涨跌跌，
震荡洗盘，可是许多低估的优质股，以及各个指数却在悄无声息的拉升。

那么，对于短线来看。
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目前没有足够的做多情绪，也没有足够重大的利好刺激，A股只能向下寻找支撑力
量，来积累下一轮反攻的能量。

这里就要考验下方支撑了。

如今考验的是60日均线3324点的支撑，以及20日周线3325点的支撑，所以指数在
3325点反弹了，也有短线资金入场。

但如果这些支撑扛不住，就会下面去寻找3300点附近的月线支撑，甚至寻找回补
缺口3286点后的反弹力量了。

所以，短期谨防恐慌性杀跌，以及3300下方的诱空。年前能不能有一波上涨取决
于消息面刺激、支撑力量、以及机构是否会提前布局跨年行情的意图。

关注张大仙，投资不迷路！如果你觉得这篇回答对你有帮助，请记得点赞支持哦。

美国牛市十年，中国何时有牛市

中国是以理性管控股市的，根据国际股市正确判断正确处理国际风险也会处理好各
方利益关系的，中国现在着重发展经济不断总结股市经验集累知识，也会迎来牛的
一天。

美股长达十年的牛市会崩盘吗

看到美股，只能说老大永远是老大。现在美股涨了差不多有十年，就有不少人看空
美股。希望美股会崩盘。

这其中就包括做空大鳄索罗斯。索罗斯不仅仅在今年看空美股，在前两年就开始看
空美股了。说美股会暴跌，会崩盘。只是事实上，美股自从2008年那波暴跌以后就
一路上涨。到了今年也就是刚刚好十年的长牛。准确地说是九年半时间。对比我大
A股，美股简直让人羡慕死了。可以说美股让大A股的股民给跪了。我大A股不说涨
十年。只要能涨个一年，大家都兴奋得要命。哪里还敢说涨十年。也不要说涨一年
了，不跌都要谢天谢地了。A股这十多年，不涨反跌。尤其经历了2015年那波牛市
，时不时就会出现暴跌。惨烈的下跌。就拿最近的A股来说，跌得简直是惨不忍睹
。很多个股没有跌个百分三四十，都不好意思说在炒A股了。话说大A股都已经趴在
地上了，还要天天往下跌。只有星期五是象征性红盘一下。而美股却仍然高高在上
，一点风险都没有。

我有一个朋友在去年就不断地和我说，去年他说有两个很好的机会，一个是黄金做
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多，一个是美股做空。他说美股涨了这么多年了，一跌起来不要命。肯定崩盘。然
后说找渠道去做空美股肯定暴赚。我没有参与。也不知道他近况如何，只是基本没
有任何联系了。

那么美股到底会不会崩盘？现在的美股是由经济的基本面在强劲地支撑着。上涨的
个股都是权重股，都是有业绩支撑的个股。除非这些个股的基本面发生了严重的变
化，否则，这些个股基本是不会怎么跌的。股神巴菲特也在高位接盘了苹果。苹果
之后不断创新高。股神的眼光独到，肯定对苹果有信心才会不断加仓的。所以，从
当初的经济基本面上看，美股只是暂时的调整而已。想要出现象A股这样的暴跌很
难。2008年是经济的基本面出现了问题才会使美股腰斩的。至于那些等美股崩盘的
就看看老特的举动会不会使美国的经济发生变化再说吧。最近问答点赞好少啊，虽
然行情不好，但还是希望多多帮忙点赞哦，谢谢！看完点赞，腰缠万贯，感谢关注
！

未开10年中国股市会翻一翻吗

用不着10年的！

目前的A股已经经历了2015-2018年的大级别熊市下跌，可以说调整已经非常充沛
。

而在2019-2020年，其实又是一个震荡洗盘的过程，是一个主力收集筹码，散户
成为韭菜的一个结果。

那么，在这样的条件下，其实就是在积累发动牛市的动力。

经过历史的经验来看，在熊市确认和底部区域震荡以后的2年左右时间里，都会又
一轮大级别的牛市产生。

而这样的大级别牛市行情，往往会有至少1倍以上的指数上攻。

就好比998点涨到了6124点；

就好比1849点涨到了5178点；

所以，从2440点这个底部区域来看，至少也要涨到5000点左右，才算一轮大级别
的牛市吧。

那么，这样的条件下。
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我认为1-2年里，我们就有希望看到牛市启动，2-3年的时间就大概率会看到中国
股市翻一翻。

没必要担心！

而现在要做的，无非就是大胆布局，耐心等待牛市到来即可。

关注张大仙，投资不迷路！如果你觉得这篇回答对你有帮助，请记得点赞支持哦。
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